

Barcelona, 12 de enero de 2015

HECHO RELEVANTE

Aclaraciones sobre directriz financiera

Almirall, S.A. (ALM.MC), en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, anuncia que:

Almirall desea clarificar las declaraciones recientes de nuestro Presidente Jorge Gallardo.

La nueva dirección estratégica de la compañía apunta a dirigir sus actividades hacia áreas de médicos especialistas con particular énfasis en dermatología. La combinación de los trabajos de nuestra propia I+D, de consecución de licencias de productos externos y de adquisiciones a nivel global nos lleva a ser optimistas y a marcarnos un reto a nivel del equipo de la compañía que apunta a doblar la cifra de negocios en aproximadamente cinco años.

Esta ambición no pretende suponer una directriz financiera de la compañía a nivel de inversores.

Atentamente,

Pablo Divasson del Fraile
Relación con Inversores y Comunicación Corporativa
inversores@almirall.com

